

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul : **“PERANCANGAN APLIKASI *E-COMMERCE* UNTUK MENINGKATKAN SARANA PEMASARAN DAN PENJUALAN KAOS OBLONG (STUDI KASUS : DIPONEGORO KAOS OBLONG)”** yang merupakan syarat menyelesaikan program pendidikan S1 Teknik Industri, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom.

Dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini tentunya terdapat banyak kesulitan, hambatan, serta rintangan yang penulis hadapi, tetapi hal itu dapat dilewati atas bantuan dari orang-orang yang selalu memberikan bimbingan, petunjuk dan bantuan serta dorongan moral maupun material. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. **Bapak Ir. Budi Praptono, MM**, selaku pembimbing satu yang telah sabar, meluangkan waktu serta memberikan ilmunya, membagikan semangatnya, dan memberikan masukan yang terbaik dalam proses penyelesaian Tugas Akhir ini;
2. **Bapak Ir. Rosad Ma'ali El Hadi, M,PD.,M,T.**, selaku pembimbing dua yang telah membantu memberikan arahan, serta memberikan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini;
3. **Bapak Ferdian Yanuar Christianto dan Ibu Meyke Lelyanasari**, selaku Orang Tua yang selalu memberikan perhatian, kasih sayang, semangat, serta doa yang tidak henti-hentinya selama proses penyusunan Tugas Akhir.
4. **Syfanza Najlasheva Daffarisky**, yang telah menjadi adik yang selalu memberikan semangat yang tidak terbatas.
5. **Hafiizh Nur Muhammad Aditama**, yang selalu memberikan doa, perhatian, semangat, dan membantu dalam setiap kendala yang dihadapi selama pengerjaan Tugas Akhir.

6. **Perusahaan Diponegoro Kaos Oblong**, yang selama proses penelitian telah mengizinkan dan memberikan kesempatan untuk dapat melangsungkan penelitian dan membantu dalam proses pengambilan data.

Penulis menyadari bahwa penulisan Tugas Akhir ini masih jauh dari kesempurnaan. Hal ini karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, penulis sangat mengharapkan adanya kritik dan saran dari berbagai pihak sehingga untuk selanjutnya penulis dapat memperbaiki dan mengembangkannya dikemudian hari. Semoga buku Tugas Akhir ini bermanfaat bagi masyarakat, pengembangan pendidikan ilmu pengetahuan dan teknologi khususnya di Universitas Telkom

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, 05 Agustus 2020

Salsabila Mediana Ridha Firidzky